

Frente Amplio destaca gestión realizada por Rodrigo Araya



Coyhaique-. Rodrigo Araya Morales, militante del Frente Amplio, finalizó su labor como Delegado Presidencial Regional de Aysén para emprender nuevos desafíos políticos.

Desde esa colectividad indicaron que, durante su mandato, “implementó importantes avances en áreas clave de desarrollo social, infraestructura y derechos laborales, reafirmando su compromiso con el trabajo colectivo y el progreso equitativo en la región de Aysén”.

La presidenta regional del Frente Amplio, Fernanda Soto Coli, agregó que “bajo su liderazgo, a nivel nacional se implementó la medida de Copago Cero en el sistema de salud pública, beneficiando a más de 16 mil personas en la región de Aysén, quienes accedieron a

atención gratuita con un ahorro estimado de más de mil seiscientos millones de pesos. En el ámbito laboral, se avanzó con el aumento del salario mínimo a 500 mil pesos y la implementación de la Ley de 40 Horas, mejorando la calidad de vida de los trabajadores y trabajadoras”.

Iniciativas hacia una Aysén sustentable y moderna

Relevó también que la región también dio un paso hacia un transporte más sostenible con la incorporación de los primeros buses eléctricos en Coyhaique y sectores aledaños, que brindarán tarifas reducidas, accesibilidad universal, y un servicio inclusivo y respetuoso con el medio ambiente. “Este avance es parte del compromiso a largo plazo por un desarrollo sustentable que mejore la cali-

dad de vida en Aysén”, aseveró.

En salud, destacó el nuevo Centro de Salud Mental Comunitaria en Puerto Aysén fortalecerán la cobertura y calidad de atención, respondiendo a la demanda de una población en constante crecimiento.

“Estos hitos representan avances significativos para el Frente Amplio, que ha buscado desde su fundación promover la equidad, el fortalecimiento de derechos sociales y la descentralización en el desarrollo del país. Son reflejo de una agenda que pone a las personas y sus derechos en el centro”, destacó Fernanda Soto Coli, presidenta regional del Frente Amplio.